

# 老舗酒造の長女 杜氏に

越生・佐藤さん「特色ある味出したい」

（志洋松平）「佐藤酒造店」として仕事で何かをかき混ぜる。指名された。忠男さんから新しい姓氏になりたい」という念願がかなった。今年9月、社長の父である作業に携わってきた。」いつか自分のお酒を

老舗の同酒造店の長女に「喜びは日本酒への2時間おきに発酵の状態につけた」。喜びは日本酒への興味に変わり、間もなく「酒じぞチエッタする。」自生まれた佐藤さんは高校生の頃、直売店の手伝いを始まりを学びたい」と醸造貢の名前が残る酒造りを任者に直談判。酒米を蒸し酒造りをされしより不安の方が大きった。」「お客様へ」と言われ、うれしかったことに振り返る。

杜氏として仕込んだ「越生梅林」まり

「秋、ひへいきりひりあけ」。なにか。日本に発売化をあしらう。同じ「Mata」書き込み。「女性のつかひの分類」。ある店の「越生」。女は使つても、女は抜き一ツ。29.2.29

京本社より(テスコ)お届け  
越生梅林まりやの商品名で10月5日  
に販売開始。細長い瓶で、ビンタグ色で梅の  
味を出していきながら、杜氏として、醸造  
米、水、いづじなど酒ができました。  
△ ◇  
梅林まりやの杜氏として、間もなく春に向け、作業が始まる。

創方地

12日、医療事故に  
「埼玉医療問題弁護士有志」  
県内の弁護士有志  
の「埼玉医療問題弁  
護士有志」が実施する全  
市(市)が実施する全  
く事故情報報セントラル  
議の一環で、医療

## 医療事故の電話

語る大漁選手(11)、所沢市の西武第二ビルで